



Me De Dieu Momo n'a pas fini de dire merci au Chef de l'Etat Paul Biya qui a fait de lui Ministre délégué auprès du Ministre de la justice.

Dans une autre sortie sur sa page Facebook, Fo'o Dzakeutonpoug, le chef du fil du Paddec, écrit :

SI EN DIX ANS, IL NE SE PRODUIT PAS DE CHANGEMENT SIGNIFICATIF DANS VOTRE VIE, ALORS VOUS TOURNEZ EN ROND. CHANGEZ DE CAP! JE SUIS LE RÊVE CAMEROUNAIS.

Partir des Marécages au Palais! Ça il faut le faire et saluer l'impartialité du président de la République Paul Biya qui nomme ses ministres en fonction de leur compétence, de leur combativité et de leur patriotisme. Savez-vous qu'il peut distinguer chacun d'entre vous comme il l'a fait avec moi, de manière impartiale ??? Je connais l'histoire de beaucoup d'autres ministres comme moi qui ont été nommés sans qu'il y ait un parrain. Je suis maintenant très bien placé pour confirmer que le président Paul Biya est un être SUPÉRIEUR, PRESQUE DIEU, conscient de son rôle d'arbitre impartial et qui choisi son équipe de manière véritablement patriotique et sans aucune discrimination. Il est vrai que certains finissent par le trahir. Je ne parviens pas à m'expliquer une telle ingratitude de la part de ceux qui le poignent dans le dos constamment. Mais il reste stoïque et j'apprends cela.

A vrai dire je ne croyais pas, quand j'étais dans le zombiland, qu'il peut me distinguer ou nommer des gens de mon bord politique activiste. Mais Je suis la preuve vivante que tout ce qu'on raconte sur la promotion des ministres est une pure fiction, une fabrication du zombiland pour amuser le pauvre peuple qu'ils trompent depuis trop longtemps. Que ceux qui veulent me croire me croient. Et que ceux qui veulent continuer à végéter dans des rêves chimériques continuent leur chemin. Je suis déjà allé là où vous allez et je suis sur le chemin de retour. Et je confirme qu'il n'y a que du vent là-bas.

#Fo'o Dzakeutonpoug
